

|                         |                   |
|-------------------------|-------------------|
| España . . . . .        | 145 ptas. al mes. |
| Extranjero . . . . .    | 225 >             |
| Mánera suelta . . . . . | 5 Céntimos.       |
| Id. atasada . . . . .   | 10                |

# LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, DE NOTICIAS Y AVISOS

Apartado núm. 13

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Calle del Conquistador, 38, 1.<sup>o</sup>

DIRECCION: Soledad, 87

Número 1505

Año V

## La peste bubónica

Por los telegramas que hemos venidos publicando estos días, nuestros lectores se habrán enterado de la reaparición, ó mejor dicho, de la propagación de la peste bubónica en la costa Norte de África.

He aquí las noticias que hoy hemos recibido por correo:

Según noticias recibidas de Túnez se han registrado allí siete casos de infeción, muriendo tres rápidamente.

Los atacados han sido aislados á un lazareto.

Se ha reunido el Consejo de higiene para adoptar medidas sanitarias.

Se ha procedido á la creación de un taller de carpintería en donde trabajan 60 obreros por considerárselos como el foco de la infección.

Se hace en la población una matanza general de ratas para evitar que propaguen la epidemia.

Dos nuevos casos de peste bubónica se han registrado en Orán.

Se han dado órdenes para que cesen las libres prácticas en el puerto.

Procedente de Marsella, ha llegado á Rio Janeiro, el vapor «Orlearis» conduciendo á bordo cinco atacados de enfermedad sospechosa. Durante la travesía se han registrado dos defunciones de peste en el citado vapor.

En vista del estado sanitario, las autoridades francesas han adoptado las siguientes medidas: 1º. Podrán aportar en Túnez cuantos buques correos vayan directamente á Marsella, en cuyo puerto se han tomado disposiciones sanitarias adecuadas; 2º. La escala que hasta ahora venía haciendo en La Goleta, tendrán que hacerla en Túnez cuantos buques correos hayan de detenerse después en los demás puertos tunecinos.

## Mallorca y los "Juegos Florales"

Leemos en un periódico de Barcelona:

«En la reunión celebrada por el cuerpo de adjuntos de los Juegos Florales se acordó, por unanimidad, que el año próximo, con motivo de ser el cincuentenario del establecimiento de dicha fiesta, constituirá el Consistorio todos los actuales Maestros en Gay Saber, siendo mantenedor D. Miguel Victoriaño Amer, el único superviviente de los primeros Juegos Florales.»

D. Miguel Victoriaño Amer es un ilustre paisano nuestro que reside en Manacor, su pueblo natal. Su nombre va unido á los de Roselló, Picó y Camponar, Fortesa, Aguiló, Peña, Pous y Galarza, Obrador y otros que fueron los padres del renacimiento de la poesía mallorquina.

Al cumplirse el cincuentenario de los Juegos Florales, que sería una hermosa ocasión de anotar en la memoria de aquellos cantores de la tierra mallorquina, la inmensa mayoría ya fallecidos, es la persona de Miguel Victoriaño Amer?

## Ferrocarril Palma-Sóller

Un redactor del semanario «Sóller», ha pasado á visitar al empresario de dicho ferrocarril señor Bovio, quien ha hecho las siguientes manifestaciones, que copiamos del susodicho semanario:

«En la otra parte del Coll se despliega bastante actividad y lo prueba el que desde la salida del túnel, hacia la capital, haya 7 brigadas de obreros que trabajan en la explotación de los terrenos por donde ha de pasar la línea férrea.

Una de dichas brigadas se ocupa actualmente en allanar el terreno señalado para construir la estación de Buñola.

Hay además dos brigadas de albañiles que ya llevan construidos dos puentes definitivos y han dado ya principio á otro.

En el túnel mayor de la parte de Buñola, las brigadas de avance llevan perforados unos 140 metros y según nuestros informes en breve se dará comienzo á los trabajos de abovedaje, para lo cual se hacen los preparativos indispensables.

El terreno que en la perforación se encuentra continúa siendo arcilloso.

El manantial de agua brotado días pasados, como saben nuestros lectores, es una profundidad de unos 200 metros, no ha experimentado variación alguna.

Entre la boca Norte del túnel mayor y el Pujol d'en Baña, hay en la actualidad unas 10 brigadas que trabajan en la explotación de la linea. Dos de ellas están ocupadas en los desmontes del túnel núm. 2, que es el que pasará por

dibujos del camino que antigüamente conducía á Palma en el punto conocido por S. Hostal.

El señor Bovio cree que dicho túnel estará para emboqueillar á principios del próximo Diciembre.

Hay también en aquel trozo de linea, 2 brigadas de carpinteros y albañiles que dedicarán á la construcción de las alcantarillas, habiendo dejado cuatro terminadas.

El túnel del Pujol d'en Baña, al que se dio principio hace ya varias semanas, en la parte que da al Coll de Sóller, tiene de galería más de 50 metros. En este túnel se ha hallado y continúa hallándose roca dura, y la perforación se verifica casi de continuo por medio de barrenos. Como en el mayor, se trabaja también en éste de día y de noche.

En lado opuesto de este túnel, en la parte que mira á Sóller, se continúa el desmonte y se cree que dentro algunas semanas el terreno estará preparado para dar comienzo á la perforación.

En el trozo de linea comprendido entre la salida del túnel del Pujol d'en Baña hasta el de Son Angelats y Sóller, no hay todavía ninguna otra brigada, por no estar aún expropiadadas las terrazas por donde ha de pasar la vía. Tan pronto como lo estén, —nos dijo el señor Bovio— se ocuparán todas las brigadas que se puedan, y así se podrá trabajar en todo la linea y dar á las obras toda la actividad posible.

Estos días, —continúan diciéndonos el señor Bovio— me han prometido la expropiación de los terrenos donde se ha de abrir el túnel de Son Angelats en las inmediaciones de la carretera de Dayá, y es casi seguro que se dará principios al desmonte para su horadación el lunes de la próxima semana.

Días pasados el señor Bovio estuvo en Barcelona para tratar la adquisición de los ventiladores que han de renovar el aire en el interior del túnel mayor, diciéndonos que la instalación de los mismos ha recaido en la acreeditada casa inglesa Karguer y Sommer, la que se ha comprometido a instalarlos en la primera quincena del actual Noviembre.

Preguntamos también al señor Bovio si se lleva fan máquinas perforadoras para la perforación de los túneles, respondiéndonos que se adquirirán si el terreno que se encuentre lo exigiera.

En la actualidad hay ocupados en toda la linea y túneles unos 400 obreros. Continúamente siguen viéndose de la Península, siendo la mayoría de los llegados últimamente gallegos y castellanos.

## ACUERDOS IMPORTANTES

## REUNION DE LOS TABERNEROS

Para que tuviese cabal cumplimiento la R. O. del Sr. Ladrera ordenando el cierre de tabernas en domingo, y en atención á las dificultades que habían surgido acerca de la clasificación de los establecimientos, en que se expenden bebidas, en tabernas y «cafés», el gobernador civil había dirigido una comunicación á la Delegación de Hacienda de esta provisión, interesando se le facilitase una lista de industriales que estuviesen matriculados en la contrucción en concepto de «taberneros».

De los datos que se suministraron al gobierno civil resulta que solo 17 aparecen satisfaciendo aquella matrícula, dentro de esta capital y sus suburbios, y en consecuencia á ese número se reducen los establecimientos autorizados por la Ley para la venta de vinos, á los cuales ha de aplicarse la R. O. de referencia ordenando el cierre.

Para tratar de tan importante asunto, ayer se reunieron á las once de la mañana en el vapor «Balear» los señores siguientes acuerdos:

Primerº.—Acatar gustosamente la orden de la autoridad gubernativa, y en consecuencia tener cerrados en domingo sus establecimientos, por entender que son ellos en realidad los únicos taberneros de Palma, ya que no existen actualmente más individuos que figuren en la matrícula industrial de «Taberna».

Segundo.—Vista la sorpresa que les ha producido el escaso número de establecimientos autorizados legalmente para la venta de vinos en una población que cuenta con más de 60.000 habitantes, y apreciados de la gran competencia ilegal que les hacen el gran número de expendedores, sin estar en condición de matrícula industrial para la venta de aquéllos, resolvieron el objeto de restringir tan grande abuso, lo siguiente:

Hacer públicos estos acuerdos por medio de la prensa;

Suplicar á todos los dueños de establecimientos, donde se expenden vinos en cualquier forma, se aprestaren á ponerse en condiciones para poder hacerlo;

Que de lo contrario, y contra la voluntad del gremio reunido, serán denunciados por los antedichos únicos 17 taberneros, á quienes la Ley obliga á cerrar sus establecimientos;

de modo que pasará por

PALMA DE MALLORCA Lunes 4 de Noviembre de 1907

Triunfan siempre aun después de fracasar los bromuros

30 AÑOS DE ÉXITO

EPILEPSIA ó ACCIDENTES NERVIOSOS

CURACIÓN RADICAL CON LAS

Pastillas Antiepilepticas de OCHOA

NO QUITAN EL APETITO NO DEPRIMEN

Cortan rápidamente los accesos

Venta al por mayor: Pérez Martín Velasco y C. Alcalá 7 y Martín y Durán Tetuán 3 Madrid. Al por menor en todas las farmacias.

El Presidente del Sindicato Agrícola ha reunido á los siete socios consejales, en el fin de recabar su apoyo para establecer el campo de experimentación agrícola á que viene obligado el Ayuntamiento; estudiar los medios de suprimir los cuartellos ó pastos de «gas Sots» con el fin de cortar de una vez los abusos que cometan los del ganado cabrio.

## Círculo de Bellas Artes

La Exposición-Tómbola

Cantinian con gran actividad los trabajos de organización de la fiesta de caridad que ha de celebrarse para facilitar socorros á los damnificados de Málaga y Cataluña.

Seguramente la fiesta tendrá lugar en la Lonja, pues conforme dijimos resultaron insuficientes los salones del local del Círculo.

Cómo siguen enviándose numerosos donativos y son muchos los ya recibidos, componer una largísima labor la de instalar y clasificar los objetos.

Las comisiones de señoritas han trabajado incansablemente, demostrando una vez más su gran corazón y sus caritativos sentimientos tan hondamente arraigados.

Mañana á las cinco de la tarde están convocadas las comisiones de señoritas en el domicilio de la señora doña Mercedes Formiguera de Ascensión para ultimar algunos detalles.

## EN EL CÍRCULO LIBERAL

## Conferencias populares

Observaciones acerca del abastecimiento de aguas de Palma era el tema que desarrolló anoche en su conferencia el ingeniero civil y ex-Alcalde de esta Capital, D. Bernardo Calvet.

Asunto de tanta importancia y sobre el que debe estar constantemente fijada nuestra atención, atrajo una selecta concurrencia que escuchó con gran curiosidad los conceptos vertidos por el conferenciante.

Presentó la cuestión bajo un aspecto nuevo, y á nuestro juicio, el más acertado; es decir, que hasta hoy no se ha planteado el problema de abastecer de aguas á Palma en aquellos términos en que debe plantearse toda la cuestión transcendental si ha de resultar provechosa.

No queremos ampliar más esta resena, porque dada la importancia del asunto y la competencia del disertante, hemos resuelto publicar íntegramente en nuestras columnas la conferencia en forma de folletín, que comenzaremos en nuestro número de mañana.

Al terminar el Sr. Calvet, recibió muchos aplausos de los concurrentes quienes le felicitaron por el acierto con que había planteado la cuestión, dándole un giro nuevo, necesario para que se obtenga alguna provisión.

Asistencia Palmesana

Coz el drama de Zarilla «D. Juan Tenorio», por la tarde, y la opereta española «Marina», el cuarto acto de «La Favorita» y la zarzuela «Los batutros», por la noche, se despidió ayer el auditorio una merecida ovación.

Fué también aplaudida la tiple señora Fernández y el barítono Sr. Amengual, aplausos que compartieron con el maestro concertista Sr. Morey.

Concierto de Zarilla «D. Juan Tenorio», por la tarde, y la opereta española «Marina», el cuarto acto de «La Favorita» y la zarzuela «Los batutros», por la noche, se despidió ayer el auditorio una merecida ovación.

Al terminar el Sr. Calvet, recibió muchos aplausos de los concurrentes quienes le felicitaron por el acierto con que había planteado la cuestión, dándole un giro nuevo, necesario para que se obtenga alguna provisión.

La feria de Inca

Con una regular animación, se celebró ayer la última feria de la actual temporada.

La afinidad de compradores y traidores fué bastante numerosa haciendo algunas transacciones en los que rigieron los precios siguientes:

Almendrón, 85'50 ptas. los 42'32 Kg. (quintal).

Trigo, 16'50 id. los 74'34 litros (cuartera).

Canjeal, 16'50 id.

Cebada del país, 10'50 id.

Il. forastera, 10'00 id.

Avena del país, 9'00 id.

Il. forastera, 7'50 id.

Habas para cocer, 19'00 id.

Il. ordinarias, 16'50 id.

Id. para ganados, 16'00 id.

Maiz, 11'00 id.

Garbanzos, 20'00 id.

Frijoles, 30'00 id.

Habichuelas (confits), 50'00 id.

Id. blancas, 32'00 id.

Cerdos cebados arroba, 12'50 id.

Higos pasos, 8'00 id. los 42'32 Kg. (quintal).

Azafrán, 275 onza.

Al anochecer, organizóse animado paseo en las calles principales de la ciudad, viéndose á muchas personas de los pueblos vecinos.

PRECIOS de FABRICA Molduras PARA Cuadros

Isidoro Lassalle Hijo

NO EQUIVOCAR ESTA CASA

25 Calle BROSSA 25

HERBORISTERIA LA CATALANA

Dña Jerónima Pujol ofrece al público su acreditado establecimiento de hierbas y plantas medicinales para toda clase de padecimientos. Los resultados han sido siempre satisfactorios. Soledad, 9. Frente la portería de las Minas.

JUAN CALCINA

PINTOR Y EMPAPELADOR

# Crónica Telefónica

Madrid 2. á las 14  
La Gaceta.

La «Gaceta» publica hoy la disposición siguiente:

Real decreto autorizando al ministro de Gracia y Justicia para presentar á las Cortes el proyecto de ley sobre condonación condicional.

## El impopular Espasati

Castellón.—La sesión de ayer del Ayuntamiento fué muy borrasco, según costumbre.

Los concejales republicanos combatieron al alcalde por la baja de consumos en el mes de septiembre, que asciende á once mil pesetas.

El Sr. Espasati fué á su domicilio entre guardias civiles oyendo en la calle frases despectivas.

Hasta la feria llegó la alarma restableciéndose luego la tranquilidad.

## Contra la emigración

Cádiz.—El gobernador civil ha dictado radicales órdenes para cortar la emigración clandestina.

El teniente de la guardia civil señor Busato detiene á cuantos llegan sin la correspondiente documentación de quinientos expedida por las comisiones mixtas, rechazando la de los Ayuntamientos.

Los detenidos han sido entregados al juez de instrucción.

Estas órdenes alcanzan al campo de Gibraltar con objeto de que los que no logran embarcar en Cádiz no puedan hacerlo tampoco en Algeciras ni en la Línea.

La mayor parte de los detenidos son de Almería.

## En campaña

La Cámara de Comercio de Cádiz ha emprendido una activa campaña para contrarrestar la influencia de Galicia y conseguir que vuelva aquí la Escuela Naval.

La opinión, naturalmente, aplaude y apoya esta gestión.

La Cámara se propone redactar un folleto contestación al que publicó la Cámara del Ferrol.

## Montero Ríos

En la semana próxima llegará á Madrid el Sr. Montero Ríos.

## Madame Butterfly

Está en Madrid el maestro Brunetto para empezar á dirigir los ensayos de «Madame Butterfly».

La empresa del Real ha ultimado el contrato con la Sociedad Filarmónica de Berlín que dará varios conciertos en esta temporada.

Dirige esta sociedad el compositor Ricardo Strauss.

## Reunión

Hoy se ha reunido el Consejo de Estado en pleno para examinar el asunto referente á la pensión al hijo mayor de la difunta princesa de Asturias y al infante D. Carlos.

## De justicia

El ministro de Fomento, de acuerdo con el informe del Consejo de Estado, ha resuelto denegar á las compañías de luz eléctrica lo que tenían solicitado respecto á que se les concediera establecer en los contratos con los abonados el mínimo de horas para el consumo de luz.

Además se les prohíbe que cobren alquiler por los contadores, toda vez que éste es un aparato de garantía para la empresa con lo que nada tiene que ver el abonado.

Obliga á las empresas á que establezcan un contrato fijo diario en los abonos, regulándolos por el número de bujías ó á que cobre simplemente lo que marque el contador.

## El «Carlos V»

El crucero «Carlos V» está en Cádiz reposándose de pertechos, víveres y carbón, y una vez se haya provisto de los necesarios marchará á Cartagena á reparar las averías que tiene.

## Conferencia

Han celebrado una conferencia esta mañana los Sres. Antón y Ferrández.

Se han mostrado reservados respecto á los puntos tratados en esta conferencia.

## La venta de los cuadros

Toledo.—La Sociedad defensora de los intereses de Toledo ha redactado un mensaje que dirige al ministro de Instrucción pública pidiendo que se devuelvan á la ciudad los cuadros vendidos, si, como resulta de antecedentes legales, no ha podido verificarla esta venta, y que para lo sucesivo se adopten medidas de rigor, verificándose un examen para catalogar todas las obras históricas en convento, iglesias y edificios particulares, condicionándose al Museo provincial aquellas que estén situadas en lugares que no ofrecen bastante garantía para su seguridad y conservación.

El presidente de dicha Sociedad se ha dirigido al ministro Sr. Jimeno, socio protector de la misma, para que les preste su apoyo al dirigirse á los poderes públicos.

Muy pronto irá á Madrid la comisión encargada de realizar estas gestiones.

En cuanto á la formación del museo del Greco, no encuentran aquí arraigo; pesan demasiadas cargas sobre la Diputación provincial, falta de un local bueno, para fundar un nuevo museo, aparte de que ya hay museo provincial.

Madrid 2, á las 17:15  
Las entrevistas regias y la cuestión de Marruecos.

Se dice que el Sr. Allendesalazar ha limado en París asperezas y solucionado puntos que daban motivo á enojosos incidentes en la cuestión marroquí; pero de lo que se esperan consecuencias trascendentales es de la entrevista que en Londres han de tener los reyes Eduardo, Alfonso y Guillermo.

Se supone que esta entrevista la ha dispuesto el Rey de Inglaterra de conformidad con el Gobierno francés y que de ella saldrá una modificación de la política de España en Marruecos, y que á tal punto puede llegar esa modificación, que Maura no la acepte y presente la dimisión.

## El comercio en Marruecos

Se ha publicado la estadística del comercio en Marruecos durante el año 1906.

Las importaciones importaron en este año 45.182.245 francos, mientras lo exportado de allá ofrece en sus cifras un aumento de 29.186.179 sobre lo llevado al Mogreb.

De las mercancías introducidas en el imperio, Casablanca registró el año anterior 14.076.472 francos; Tánger 14.010.606; Mogador, 13.174.428; Safí 7.784.771; Mazagán, 7.086.432 y Rabat, 6.715.684 francos.

Corresponden á Francia en el intercambio marítimo y terrestre por su expansión en Argelia el primer puesto en el Norte de África, calculado en el año 1906 en el 50'40 por 100; Inglaterra, el 28'78; Alemania, el 18'41; España, el 4'56; Bélgica, el 3'; Italia, el 1'96 y los Estados Unidos, el 1'12.

La navegación internacional destinada al comercio estuvo representada y fomentada en la costa de Marruecos por Inglaterra, Francia, Alemania, España e Italia.

En el tiempo que comprende la referida estadística fondearon en aquellas aguas 3.197 barcos europeos, de ellos un 34 por 100 con bandera inglesa, 20 por 100 alemanes, 10 españoles y 3 italiana.

Durante el último quinquenio la navegación internacional en Marruecos ha aumentado considerablemente.

## Los presupuestos

Se ha reunido la subcomisión de

presupuestos de Instrucción Pública para remitir á la general el presupuesto de este departamento.

El Sr. Pi y Arsuaga ha formulado lo particular que aparte de las enmiendas que presenten los solidarios y republicanos, servirá para que el presupuesto de Instrucción se discuta ampliamente.

## El «Extremadura»

En el ministerio de Marina se ha recibido un telegrama de Tetuán dando cuenta de haber llegado á aquel puerto el crucero «Extremadura».

## Interpelación

El Sr. Janoy á instancias del Alcalde de Barcelona interpelará al ministro de la Guerra pidiendo la rebaja del cargo.

## Oro á los Estados Unidos

Liverpool.—Mañana saldrá de este puerto con dirección á Nueva York el nuevo trasatlántico «Lusitania», conduciendo dos millones de libras esterlinas.

## Carbón para la escuadra del Pacífico

Glasgow.—Los armadores de este puerto han concertado un acuerdo con el Gobierno americano para el transporte de 200.000 toneladas de carbón destinadas á la escuadra del Pacífico.

## Se fletarán para ello 21 vapores.

## Suspensión de pagos

Nueva York.—Ha suspendido sus pagos el Grand Island Commercial State Bank.

## Negociaciones terminadas

Tiennin.—Alemania y China han terminado las negociaciones relativas y Tiennin, Tsian fu, Ching y Kiang.

## La crisis monetaria

Nueva York.—La escasez de dinero afecta mucho al comercio al por menor.

Las tribus indias pensionadas del Oeste han debido aceptar bonos del Tesoro.

Se teme una sublevación de estas tribus.

## Alhajas del sultán

Londres.—Ha llegado la segunda remesa de alhajas del sultán Abd-el-Aziz, compuesto de piedras preciosas en bruto, estimadas en 25 millones de francos.

## Conferenciando con el Marqués de Vadillo

Después de celebrada la reunión de los obreros panaderos, una comisión de estos se dirigió al gobierno civil, para conferenciarse con el gobernador señor Marqués de Vadillo.

El gobernador se enteró de lo tratado por aquéllos y de sus propósitos de ir á la completa paralización del trabajo.

Prometióles que llamaría á su despacho á los patronos, y que procuraría solucionar el conflicto trabajando porque los patronos lleguen á una averiazia con los obreros.

Tememos sin embargo que el Marqués de Vadillo no consiga sus propósitos, y que se planten un grave conflicto.

**Maura y Allendesalazar.—Las entrevistas de París.**

El Sr. Maura recitó ayer numerosas visitas de personajes del partido.

Entre los que le visitaron figura el Ministro de Estado, Sr. Allendesalazar, con el que celebró una conferencia que duró más de dos horas.

En la Sr. Allendesalazar dirá cuenta al Sr. Maura de las entrevistas que en París había celebrado con Mr. Clemenceau, presidente del Consejo y Mr. Pichot, Ministro de Relaciones Exteriores.

Se guarda absoluta reserva acerca de lo informado por nuestro Ministro de Estado, que indudablemente hace referencia á la cuestión de Marruecos.

## Maura y Lacierrya

También acudió al domicilio del señor Maura el Ministro de la Gobernación señor Lacierrya, el cual le informó de las telegramas que había recibido al cierre de tabernas y á otros asuntos.

La entrevista se prolongó algún tiempo, no trasluciendo nada al público de lo que en la misma se trató.

Lidiáronse toros de la ganadería del Marqués del Saltillo, que resultaron bravos y nobles.

Los diestros «Bombita» y Vicente Pastor encargados de estoquearlos estuvieron superiores en los quites y en la suerte de matar.

Fueron ovacionados.

**Los Reyes en Londres.—Asistiendo á misa.**

Cablegrafía de Londres: que los Reyes D. Alfonso y D. Victoria ayer cumplieron el precepto dominical.

Asistieron á misa en la iglesia católica de Saint James.

**Salmerón no interviene en el debate**

En atención á las noticias recibidas de Sevilla y del dictamen dado por los facultativos acerca del estado de salud del Sr. Salmerón, se ha acordado que el debate político se verifique, prescindiendo de la intervención de aquél, quien se le había reservado su turno en la discusión.

El diestro Rondeño estuvo pésimo durante la corrida.

El público, indignado, no se limitó á silbar y protestar sino que arrojó al redondel cuantos objetos pudo haber á mano.

Entre los objetos arrojados, había una regular cantidad de patatas.

El escándalo que se promovió durante la corrida fué monumental.

**El Papa aliviado**

Telegafan de Roma algunas noti-

longará bastante tiempo la permanencia de Salmerón en Sevilla.

## Noticia confirmada.—Entrevista de Reyes.

Un despacho recibido de Londres confirma oficialmente la noticia que ha venido circulando estos días de que breve se verán en Londres los reyes de España en Inglaterra y el Emperador de Alemania.

Los tres soberanos celebrarán una entrevista acerca de la cuestión de Marruecos.

En dicha conferencia se tratará de acuerdo del predio «Son Morey» de D. Sebastián Ferragut, fué requerido juntamente con otro para ayudar al guarda bosque de «Son Sant Martí» del señor Guadalupe Torrella (termino de Muro) para que les ayudaran á guardar la caza contra los cazadores furtivos.

Que estando en la previsión de este servicio, se presentó uno de aquellos cazadores y el guarda bosque procesado lo persiguió y antes de alcanzarle le disparó su tercera bala matándole.

## El hecho de autos

El hecho de autos, consiste en que el juzgado, siendo guarda particular jefe del predio «Son Morey» de D. Sebastián Ferragut, fué requerido juntamente con otro para ayudar al guarda bosque de «Son Sant Martí» del señor Guadalupe Torrella (termino de Muro) para que les ayudaran á guardar la caza contra los cazadores furtivos.

Que estando en la previsión de este servicio, se presentó uno de aquellos cazadores y el guarda bosque procesado lo persiguió y antes de alcanzarle le disparó su tercera bala matándole.

## El Tribunal

Forman la Sección de Derecho los Magistrados D. José García de Larrá, D. Carlos de la Quintana y D. Mariano Pascual Españo, actuando de Secretario D. Luis Canals.

La acusación pública corre á cargo del Teniente Fiscal D. Manuel Suárez.

Defiende al procesado el Letrado D. Jerónimo Pou y está encargado de la representación del mismo el Procurador D. Domingo Font.

## Continua en juicio

Al cerrar esta edición declara el juzgado, continuando la vista de la causa.

## La vida marítima

### MOVIMIENTO DEL PUERTO

El movimiento de embarcaciones habido en nuestro puerto durante las últimas veinte y cuatro horas ha sido el siguiente:

#### Entradas

Esta mañana ha llegado de Valencia á Ibiza el vapor correo «Balear» con la valija, carga general y 18 pasajeros.

Durante su travesía desde Valencia á Ibiza encontró viento O. fresquito, mar gruesa y horizontes chubascosos.

Desde Ibiza á nuestro puerto ha entrado viento duro al O. N. O. mar grueso, oleaje y horizontes ch